



Accueil > Vendée > Andrea Giacomelli, capitaine italien de Mât de Misaine

Vendée

Andrea Giacomelli, capitaine italien de Mât de Misaine

Publié le 31/07/2023



Le PDG italien de cette entreprise de prêt-à-porter haut de gamme d'inspiration marine, basée en Vendée, ambitionne de séduire une clientèle plus jeune et de dynamiser la visibilité digitale de l'entreprise.



Andrea Giacomelli, directeur général de Mât de Misaine @Mât de Misaine

Fondée à Saint-Gilles-Croix-de-Vie en 1989, l'entreprise de prêt-à-porter haut de gamme d'inspiration marine **Mât de Misaine** a accueilli en mars dernier un nouveau PDG en la personne d'**Andrea Giacomelli**, Italien d'origine et Breton d'adoption depuis plusieurs années. Fort d'une solide expérience dans la mode et le retail acquise auprès de marques telles que Moleskine, Hugo Boss ou encore Diesel, c'est avec le soutien financier de la famille nantaise Guillard (créateurs de la société d'assurance emprunteur CEP) qu'il entend pérenniser l'histoire de Mât de Misaine.

En s'appuyant sur son ADN mêlant mer et mode, il ambitionne de **séduire une clientèle plus jeune**, d'investir le marché des **accessoires** (sacs, chaussures), de nouer de **nouvelles collaborations** et de dynamiser la **visibilité digitale** de l'entreprise, notamment sur les réseaux sociaux. « Les projets sont nombreux. Je suis convaincu qu'il est possible de maintenir et de développer la dynamique de croissance actuelle sans renier l'**authenticité historique** de la marque, son principal atout », explique-t-il.

L'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 10 M€ en 2022. Elle emploie un peu plus d'une centaine de salariés, dont une trentaine sur son siège vendéen de Saint-Gilles-Croix-de-Vie. Le reste des effectifs est réparti dans son réseau d'une **trentaine de boutiques**, principalement sur la façade atlantique et Manche. La marque est également distribuée dans plus de **200 points de vente** multimarques dans l'Hexagone et autant à l'international. **L'export** génère aujourd'hui 10 % du chiffre d'affaires de Mât de Misaine, avec un marché asiatique porteur qui représente déjà la majorité de l'activité de l'entreprise à l'étranger.



PUBLIÉ PAR

Mathilde FOLLIOT

[Voir les articles](#)

< ARTICLE PRÉCÉDENT

Au son de l'Yon : une ambiance festive qui fera danser petits et grands

ARTICLE SUIVANT >

Case Law Analytics : l'IA au service du calcul du risque

ANNONCES LÉGALES

Vos annonces légales au meilleur prix dans toute la France.

Je publie mon annonce légale

DANS LA MÊME CATÉGORIE

VENDÉE



L'opticien Enihcam se lance dans la course à l'international



Recrutement : des difficultés plus ou moins marquées selon les territoires



Un nouveau bâtiment exemplaire pour GRDF en Vendée



Arcade Cycles inaugure son usine XXL



Sylneo veut fabriquer 100 % de ses produits en matériaux recyclés



Étienne Meesseman, nouveau président du Groupe Secob

[VOIR PLUS >](#)

Coordonnées

15 Boulevard Gabriel Guist'Hau
44000 Nantes
02 40 47 00 28
contact@informateurjudiciaire.fr

A propos

- Qui sommes-nous
- Contact
- Annonces légales
- Abonnement
- Nos journaux
- Ventes aux enchères
- Nous trouver en kiosques
- Recrutement

Sites du groupe

- Échos Judiciaires Girondins
- 7 jours
- Les Annonces Landaises
- La Vie Economique

Inscrivez-vous à notre newsletter

Restez à l'affût de nos dernières actualités

S'abonner

